

Klangreise durch Nordamerika

ADELBODEN Am Donnerstagabend stand die «Alte Taverne» ganz im Zeichen von US-Klassikern. Die fünfköpfige Coverband Pitralon hatte das Publikum damit von Anfang an auf ihrer Seite.

KATHRIN JUNGEN

Pitralon ist eigentlich als Rasierwasser bekannt. Dass es aber eine Berner Band gibt, die Pitralon heisst, wissen die wenigsten Leute. «Wir waren bereits vor drei Jahren in der «Alten Taverne». Diesmal waren viel mehr Leute da, und das Publikum hat super mitgemacht und sogar mitgetanzt. So macht ein Auftritt Freude», sagte Gitarrist Vinzenz Miescher nach dem Konzert.

Sie segeln nach wie vor

Die sympathische, fünfköpfige Band Pi-

tralon tritt in der heutigen Besetzung seit 2010 auf. Die ursprüngliche Formation spielte aber bereits zirka 25 Jahre und war eine Seglerband. Leider verstarben zwei der Bandgründer, und so kamen 2010 Gitarrist Miescher und Bassist Markus Kinzl neu dazu. Die Liebe zum Ozean verbindet die Mitglieder aber nach wie vor. «Jedes Jahr machen wir eine Woche Segelferien und spielen in dieser Zeit Unplugged-Strassenmusik. Das ist immer ein tolles Erlebnis», erzählt Miescher. Die Band ist meist am Mittelmeer unterwegs. Der Bassist und der neue Gitarrist sind zwar keine Segler, aber sie sind trotzdem gerne bei den Touren mit dabei.

Von Bob Dylan bis Chuck Berry

Auf der Bühne ist zu spüren, dass die Bandmitglieder gute Freunde sind. Das

Zusammenspiel harmoniert hervorragend. Die Coverband hat sich der nordamerikanischen Musik verschrieben und nimmt das Publikum mit auf eine abwechslungsreiche Reise durch den ganzen Kontinent. Nebst voll elektrischen Sets liebt Pitralon die spezielle Atmosphäre von Unplugged-Auftritten mit akustischen Instrumenten. Das breite Repertoire umfasst Songs zum Beispiel von Bob Dylan, Eric Clapton, Harry Belafonte, den Mavericks, John Fogerty, Roy Jagger, Mark Knopfler, Chuck Berry und anderen. In Adelboden sang das Publikum bekannte Hits wie «Cocaine» begeistert mit und schwelgte in Erinnerungen.

Weitere Infos zu Pitralon finden Sie in unserer Web-Link-Übersicht unter www.frutiglaender.ch/web-links.html



Seit 2010 in dieser Besetzung unterwegs: Pitralon mit (v.l.) Vinzenz Miescher (Mandoline), Don Manfredo Lehmann (Akordeon), Franz Bürgi (Gitarre), Thomas Roost (Cajon) und Markus Kinzl (Bass). BILD KJ